

2021年度2月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

寒さが厳しいながらも木々には芽吹きの気配がみられ暦の上では春になってきました。今年は雪もつもり 雪遊びをすることができました。雪にわくわくしてみたものの「手が冷たくなっちゃった」と短い雪遊びでしたが氷 ができて触れたり、雪で遊べたり季節を楽しむことができました。2月も冬ならではの遊びを楽しみ、健康に十 分気をつけて過ごしていきたいと思います。



正月遊び

1月は手回しこま、お手玉、福笑い、かるた、すごろく、けん玉等お正月遊びを楽しみました。初めはこまを回すことも難しかったのですが、どんどん上手になってきました。お手玉も頭にちょこんとのせて「おじぞうさんこんにちは」と掌に落とすのがとてもかわいい子どもたちです。遊びを通して順番を待つ、玩具をお友だちに貸す、ゲームでの勝ち負けで悔しい思いをしても怒らないなどいろんなことを学び、昔遊びならではの指の細やかな動きなどもいい刺激のようです。

凧あげ

マジックで絵を描くときは凧をずらしながら描くほど、ぱんだ組のこどもたちにはとても大きな凧でした。大空に上がってもきれいに見えるように、たくさんの色を使って描いた凧を田島ふれあい公園に行ってあげました。ちょうど風も少しだけふいていて走ると高く上がっていきました。「みて~すごい?」「おもしろ~い」と歓声があがりました。一度にみんなで走ると凧が絡むので、半分の子は待っていたのですがそこも上手に待つことができ、終わった子はお茶タイムになっていました。寒い季節ですが、たくさん走って「ジャンパーぬぐ!」とほかほかになっていました。





今月のうた 「ゆげのあさ」

- 1, おはよう おはよう ゆげがでる はなから くちから ぽっぽっぽ ぽっぽっぽ みたいで ゆかいだな
- 2, こどもも おとなも ほらいぬも はなから くちから ぽっぽっぽ ぽっぽっぽ きしゃぽっぽ みたいで ゆかいだな
- 3, おはよう おはよう みんなおいで はなから くちから ぽっぽっぽ ぽっぽっぽ きしゃぽっぽ しゅっぽっぽで あそぼうよ